

POLÍTICA

13/08/2021 15:01 - SANTA CRUZ

El Gobierno amplía la conectividad con obras por más de 5.000 millones de pesos

Con una inversión total prevista en \$5.125 millones por parte del Gobierno nacional hasta 2023, se construirán 1.357 kilómetros de redes de fibra óptica en todo el territorio santacruceño en el marco del Plan Conectar.

INVERSIÓN CLAVE EN CONECTIVIDAD

El jefe de Gabinete, Santiago Cafiero, y la gobernadora de Santa Cruz, Alicia Kirchner, firmaron este viernes un convenio marco para sumar 1.357 kilómetros de fibra óptica en la provincia, por medio de obras que tienen una inversión prevista en más de 5 millones de pesos, se informó oficialmente.

Cafiero recibió este viernes en su despacho de Casa Rosada a la gobernadora Kirchner, con quien suscribió un convenio de ampliación de la Red Federal de Fibra Óptica (Refefo) en la provincia, que permitirá garantizar un servicio de calidad.

Según se especificó, con una inversión total prevista en \$5.125 millones por parte del Gobierno nacional hasta 2023, de los cuales más de \$491 millones corresponden al período 2021, se construirán 1.357 kilómetros de redes de fibra óptica en todo el territorio santacruceño en el marco del Plan Conectar.



Cafiero recibió esta mañana en su despacho de Casa Rosada a la gobernadora Kirchner, con quien suscribió un convenio de ampliación de la Red Federal de Fibra Óptica (Refefo) en la provincia, que permitirá garantizar un servicio de calidad.

El acuerdo se da en el marco del Plan Conectar, impulsado desde la Secretaría de Innovación Pública que encabeza Micaela Sánchez Malcolm, y tiene como objetivo "implementar políticas públicas federales para potenciar el acceso a internet de calidad y reducir la brecha digital, a través del uso eficaz de las infraestructuras físicas de telecomunicaciones existentes, tanto provinciales como nacionales", según se indicó.

La Red Federal de Fibra Óptica argentina es la más grande de Latinoamérica

Del encuentro también participaron el subsecretario de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, Martín Olmos; el presidente de Arsat, Pablo Tognetti y el jefe de Gabinete de la provincia de Santa Cruz, Leonardo Álvarez.

"Muchos hablábamos de la brecha digital pero no sabíamos lo grande que era, y la única manera de disminuir esa brecha es invirtiendo" señaló el jefe de Gabinete, y destacó que la Red Federal de Fibra Óptica es la "más grande de Latinoamérica y eso nos enorgullece como argentinos".

Asimismo, Cafiero remarcó que el objetivo es "llevar más y mejor conectividad a los santacruceños y santacruceñas, y eso se hace con un estado presente, que avanza con su mirada federal, no sólo en la palabra, sino con hechos concretos".

CONECTAR

PLAN NACIONAL DE CONECTIVIDAD

\$37.900 millones de inversión total

Red Federal Fibra Óptica

\$13.200 millones

- ✓ Construcción e iluminación de **4.900 km de fibra óptica**
- ✓ **Total: 39.300 km en 2023**
- ✓ **Actualización de equipos** para multiplicar por 10 la capacidad de banda ancha
- ✓ **22 millones** de personas beneficiadas

Data Center de ARSAT ARSAT

\$4.300 millones

- ✓ Actualización **equipos de almacenamiento, servidores, redes, backup y software**
- ✓ Ampliación de servicios cloud
- ✓ Implementación de políticas de contingencia con los máximos estándares internacionales

Sistema Satelital Argentino

\$19.950 millones

- ✓ Reimpulso de la industria satelital nacional
- ✓ Desarrollo, construcción y lanzamiento del ARSAT-SG1
- ✓ Conectividad satelital de alta calidad para 200 mil hogares rurales

Televisión Digital Abierta tda
Televisión Digital Abierta

\$450 millones

- ✓ Recuperación de las **100 estaciones de transmisión** de televisión digital
- ✓ Renovación de **equipos de la plataforma**
- ✓ Mejora de la **calidad de imagen**
- ✓ Alcance a **10 millones de hogares** en todo el país

FUENTE: Presidencia de la Nación

En tanto, Kirchner dijo que la firma del convenio permitirá que la provincia "esté interconectada y eso va a ayudar al desarrollo no sólo del sector productivo, sino a todo lo que refiere al aprendizaje, a la comunicación".

"Una vez que esta política se lleve a cabo va a cambiar la vida de nuestro pueblo. La ampliación de la red de fibra óptica, permite que un vecino que vive en un barrio alejado de El Chaltén tenga la misma calidad de conexión que el que vive en la Ciudad de Buenos Aires", aseveró.



La inversión total prevista en la provincia austral es de \$ 5.125 millones por parte del Gobierno Nacional.

Las tres obras anunciadas son parte de la capilaridad de las trazas provinciales que no se habían podido concretar con anterioridad: desde El Chaltén hasta Lago Argentino; desde Río Turbio hasta Nodo Esperanza; desde el límite Norte de la provincia a lo largo de la Ruta 3 hasta la ciudad de Río Gallegos.

La obra a lo largo de la Ruta 3 resultará estratégica para la región ya que conforma parte del cierre de anillos de la Refefo troncal y servirá para sumar capacidad a la red en esa zona.

Hasta el momento, la cobertura de la Refefo en la provincia patagónica se despliega a través de la traza a lo largo de la Ruta 40. En la actualidad, la provincia de Santa Cruz posee 1.648 kilómetros de fibra óptica iluminados que conectan a once localidades en el territorio patagónico a través de la Red Federal de Fibra Óptica.

ETIQUETAS SANTA CRUZ // CONECTIVIDAD // SANTIAGO CAFIERO

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

MATÍAS LAMMENS Y LA MAQUINARIA DEL TURISMO

"Los números de la segunda etapa del Plan PreViaje están muy por encima de lo previsto"

PARIDAD DE GÉNERO

Piumato: "Habrá representación femenina en el Consejo Directivo de la CGT"

EDUCACIÓN Y TECNOLOGÍA

Facundo Manes presentó su plan de campaña con eje en "la revolución del conocimiento"

NOTAS RELACIONADAS

- Marziotta: "Si no tenés garantizada la conectividad, quedás fuera del sistema"**
- Conectividad con inclusión, la clave del Gobierno para potenciar el desarrollo en jóvenes**
- Enacom aprobó \$670 millones para pymes y cooperativas para expandir la conectividad**

MÁS LEÍDAS

- 1** **CÓRDOBA**
Dos focos de incendio arrasaron montes, casas y cabañas en Calamuchita
- 2** **CAMPAÑA DE VACUNACIÓN**
Llegaron al país casi dos millones de vacunas Sinopharm y AstraZeneca
- 3** **CORONAVIRUS**
Cinco casos de la variante Delta sin nexos con viajeros en la Ciudad de Buenos Aires
- 4** **LOS ELEGIDOS POR SCALONI**
Se conoció la lista de 32 jugadores para la triple fecha de eliminatorias
- 5** **EN SAN MIGUEL, SAN ISIDRO, LANÚS Y LA MATANZA**
Con vacunatorios móviles, la provincia de Buenos Aires comenzó la vacunación "casa por casa"